

Unser Ausflug ins Junge Theater

Die 3b, 4b, 4a und 3a machten im Januar einen Ausflug ins junge Theater. Wie immer kam jeder in die Schule, aber man musste einen Rucksack mitnehmen. Zuerst haben wir schon gefrühstückt. Danach haben wir auf den Bus gewartet. Es kamen sogar zwei Doppeldeckerbusse. Nun sind wir ins Junge Theater nach Bonn gefahren. Dort sind



alle in den Raum gegangen, wo das Theater gespielt wird. Wir mussten noch warten, bis es losging. Wir haben „Die Schule der Magischen Tiere, Band 1“ geguckt. Das Theater war sehr schön, weil es lustig und spannend war. Schließlich sind wir wieder mit dem Doppeldeckerbus zurückgefahren. Das war ein schöner Tag!

Text und Bilder: Sofia, 3a